

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Meta IA para WhatsApp](#)  
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [¿Qué viene para la Selección Colombia?](#)

■ [Concejo de Cali pide más control](#)

## 14 ambulancias fueron inmovilizadas en Cali durante el 2024 por violaciones de tránsito



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 17 de Julio, 2024

El Concejo de Cali pidió a la Alcaldía de Cali reforzar los controles sobre las empresas que operan ambulancias.

Esta solicitud surge tras reportarse 14 incidentes que involucraron estos vehículos de salud prioritaria, con un saldo de dos peatones fallecidos.

La medida busca reducir estos incidentes y mejorar la seguridad en las vías de la ciudad.

Durante un debate de control político, los concejales Alexandra Hernández Cedeño y Rafael Andrés Escobar González pidieron a los secretarios de Movilidad, Wilmer Tabares Marín, y de Salud, Germán Escobar Morales, intensificar los operativos de vigilancia.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Así fue el asesinato de un hombre en una iglesia de Valle del Lili](#)



[Vea qué pasará con los hinchas colombianos que protagonizaron desórdenes en estadio de Miami](#)



[El mito del tamaño: ¿Cuáles son las medidas normales de un pene?](#)



[Bajas de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan preocupación](#)

Tabares detalló que, en lo que va del año, se inmovilizaron 14 ambulancias por diversas infracciones, incluyendo la circulación por carriles exclusivos del MIO y la falta de revisión técnico-mecánica.

Además, enfatizó la prohibición de que estos vehículos pasen los semáforos en rojo, subrayando la importancia de respetar las señales de tránsito.

La Secretaría de Salud de Cali implementó 123 medidas contra ambulancias desde el año 2022 y actualmente maneja 80 procesos sancionatorios, afirmó Escobar.

Estas acciones buscan asegurar que los vehículos cumplan con las normativas necesarias para operar de manera segura.

## **Comparendos y Soat**

Hernández destacó la preocupación por los conductores de ambulancias con comparendos pendientes, quienes continúan operando sin la documentación requerida.

La concejal instó a que los operativos se enfoquen en verificar la legalidad y actualización de los documentos de estos conductores, para garantizar la seguridad vial.

El concejal Agudelo subrayó la competencia entre ambulancias por obtener el Soat, lo cual derivó en conflictos y maniobras peligrosas.

Por lo que pidió además a la Secretaría de Movilidad supervisar los establecimientos que emiten certificados de revisión técnico-mecánica, para prevenir la emisión de documentos fraudulentos que permitan a vehículos no aptos circular.

Roberto Ortiz Urueña, otro concejal, también instó a realizar operativos en los Centros de Diagnóstico Automotor para prevenir la expedición de certificados fraudulentos.

Además, pidió mayores controles en los carriles del MIO para evitar que las ambulancias los invadan, contribuyendo así a un tránsito más ordenado y seguro.

Germán Escobar Morales, secretario de Salud, afirmó que los operativos conjuntos entre las secretarías de Movilidad, Seguridad y Salud se realizan para asegurar el cumplimiento de las normas por parte de las ambulancias.

Mencionó que actualmente hay 398 ambulancias habilitadas en Cali, 35 de las cuales son públicas y 363 privadas.

Además, informó que se solicitó al Ministerio de Salud un aumento en el número de ambulancias públicas.

Por su parte, el concejal Edison Lucumí Lucumí solicitó detalles sobre el plan de fortalecimiento de la red de ambulancias en Cali.

Destacando la importancia de mejorar este servicio esencial, asegurando que las ambulancias operen bajo condiciones adecuadas y con todos los requisitos legales.

Finalmente, la aplicación Ambul APP, desarrollada en 2022 para mejorar la gestión de las ambulancias, fue cuestionada por su falta de operatividad.

Los concejales pidieron explicaciones sobre su implementación y funcionamiento, buscando garantizar que las herramientas tecnológicas disponibles se utilicen de manera efectiva para mejorar el servicio de ambulancias en la ciudad.